

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

19. Januar 2022

Köln-Innenstadt: Arbeiten am Fernwärmenetz in der Gürzenichstraße sind unterbrochen

Die RheinEnergie arbeitet derzeit am Fernwärmenetz in der Gürzenichstraße im Kölner Stadtteil Innenstadt. Die Arbeiten finden im Kreuzungsbereich Gürzenichstraße/Martinstraße auf dem Günter-Wand-Platz statt.

Wegen der kalten Außentemperaturen sind die Arbeiten derzeit unterbrochen. Für die Einbindung der neuen Fernwärmeleitungen bzw. die Abtrennung der alten Leitungen müssten mehrere Kunden temporär von der Wärmeversorgung (Heizung und Warmwasser) abgetrennt werden.

Angesichts der kalten Außentemperaturen hält es die RheinEnergie eine Versorgungsunterbrechung momentan für unzumutbar.